

Subvention gouvernementale pour loger les enseignants au Burundi

PANA, 26/06/2008 Bujumbura, Burundi - Le gouvernement du Burundi compte débloquent une subvention d'un peu plus d'un milliard de Francs burundais (près d'un million de dollars US) pour aider les enseignants nécessiteux du primaire et du secondaire publics à acquies leur premier logement, a annoncé le ministre de l'Education nationale et de la Recherche scientifique, Saïdi Kibeya.

Les enseignants menaient de se mettre en grève si cette principale revendication n'était pas satisfaite avant la fin de l'année scolaire 2007-2008. Les négociations entre le ministre de tutelle et les quatre principaux syndicats du secteur sont allées finalement vite et ont permis de désamorcer la grève annoncée, à la grande satisfaction des enseignants qui attendaient la bonne nouvelle depuis 2002. Le gouvernement va contribuer à hauteur de 95% aux fonds nécessaires à loger plus d'un million des enseignants, tandis que les bénéficiaires vont apporter le reste, selon les termes d'une convention passée entre les parties au conflit social.